

Société malienne  
des neurosciences



Comité d'organisarion:

Le Président

Pr Bakoroba Coulibaly

Secrétaire Général

Pr Oumar Diallo

Président du Comité Scienti-  
fique

Pr Cheick O Guinto

Tresorier Général

Mr Youssouf Maiga

secrétariat

Mme Touré Aminata Traore

Tel: (+223)60401967

Tel: (+223)77292185

Email:

smncongres2020@gmail.com

# 4<sup>th</sup> Congress of Neurosciences of Bamako

Du 10 au 11 mars 2021

## Virtual Congress Announcement

Dear all,

The Organizing Committee of the 4th Congress of the Malian Society of Neuroscience is pleased to announce the upcoming **Hybrid Congress**, held on March 10 and 11, 2021. The themes of the congress are **Neurological, Neurosurgical and Psychiatric emergencies and the Handicap**.

We wish to make the Congress a huge success with the cooperation of all of you. It would be a important meeting in times of COVID 19 that will serve to resolutely advance the IBRO and SONA Initiative for Africa, which aim to advance neuroscience at the sub-regional level, both from the point of view of fundamental than clinical.

We invite you to actively participate in these cutting-edge discussions and conferences moderated by distinguished scientists from Africa and beyond.

While thanking you, the congress organizing committee looks forward to your efforts for the success of this event.

Site: <https://indico.wacren.net/e/malineuro2020>



Société malienne  
des neurosciences



Comité d'organisarion:

Le Président

Pr Bakoroba Coulibaly

Secrétaire Général

Pr Oumar Diallo

Président du Comité Scienti-  
fique

Pr Cheick O Guinto

Tresorier Général

Mr Youssouf Maiga

secrétariat

Mme Touré Aminata Traore

Tel: (+223)60401967

Tel: (+223)77292185

Email:

smncongres2020@gmail.com

# 4<sup>ème</sup> Congrès des Neurosciences de Bamako

Du 10 au 11 mars 2021

## Annonce de Congrès Virtuel

### Chers collègues,

Le comité d'organisation du 4<sup>ème</sup> congrès de la Société Malienne de Neurosciences a le plaisir de vous annoncer la tenue prochaine de son **Congrès Hybride**, les 10 et 11 Mars 2021. Les thèmes du congrès sont les **Urgences Neurologiques, Neurochirurgicales, Psychiatriques et le Handicap**.

Nous souhaitons faire du Congrès un succès énorme avec la coopération de vous tous. Ce serait une réunion importante en temps de COVID 19 qui servira à faire avancer résolument l'Initiative d'IBRO et de la SONA pour l'Afrique, qui vise à faire progresser les neurosciences à l'échelle sous régional, tant du point de vue fondamental que clinique.

Nous vous invitons à participer activement à ces discussions et conférences de pointe animées par des scientifiques émérites d'Afrique et d'ailleurs.

Tout en vous remerciant, le comité d'organisation du congrès se réjouit par avance, de vos efforts consentis pour la réussite de cet évènement.

Site: <https://indico.wacren.net/e/malineuro2020>

